

Fecha: 01-08-2019 Visitas: 2.372 Favorabilidad: ■ No Definida

Fuente: El Mercurio Inversiones

Título: Pablo Terrazas llega a Corfo con el desafío de impulsar industria de valor agregado del litio

Link: http://www.elmercurio.com/Inversiones/Noticias/Analisis/2019/08/01/Pablo-Terrazas-llega-a-Corfo-con-el-desafio-de-impulsar-

industria-de-valor-agregado-del-litio.aspx

Economía y Negocios El Mercurio Ayer por la tarde, el Gobierno dio a conocer una serie de cambios a nivel de subsecretarías. Esto, por efecto del nombramiento de Pablo Terrazas como nuevo vicepresidente ejecutivo de Corfo. El próximo líder de la agencia estatal asumirá en reemplazo de Sebastián Sichel, quien se convirtió en ministro de Desarrollo Social hace más de un mes.

En su paso por el Ministerio de Minería, el exsecretario general de la UDI estuvo a cargo de temas comunitarios y ambientales, sobre todo en la confección de la Política Nacional de Depósitos de Relaves (PNDR), iniciativa que busca fomentar la investigación, desarrollo y la implementación de nuevas tecnologías en los depósitos de relaves.

El ministro de Minería, Baldo Prokurica, agradeció a Terrazas y destacó su "labor fundamental para avanzar hacia una industria más sustentable, en línea con el compromiso de gobierno". El cargo de Terrazas será asumido por el hasta ahora subsecretario de Energía, Ricardo Irarrázabal, quien fue subsecretario de Medio Ambiente en el primer gobierno de Sebastián Piñera. A su vez, en Energía fue nombrado Francisco López, actual coordinador regulatorio y legislativo del Ministerio de Economía. El desafío del litioLa principal tarea que enfrentará Terrazas será el proceso de valor agregado que Corfo pretende aportar al litio que se produce en Chila.

## Pablo Terrazas llega a Corto con el desaflo de impulsar industria de valor agregado del litio

jueves, 1 de agosto de 2018, Fuerte: El Nercurio Inversiones

Examenia y Negazine III. Marsaita Aper per in lande, el Calamne de a comune una sense de co Esta, par efecta de constamento de Posto Teracias como camo execución epocacio agrecia estada asulidar en reseguisco de Sobassina Subsi, quen se caneiro en sessoo de 2 y designation for the country open gain or specific as a common on an immersion and a consider to a country or devices also considerate enterior to the control of the country of the coun a riverdigación, desarrollo a la tegismortación de rouves tecnologías en les deplates de retava. El missivo de Hitraria, Bald rice, aproduced a Terricana y destacos os "felium fundamental para evenicar horio sino trabativo teste sucela ui de grédieres" El surge de Terraries sonte asserbile por el baséa abase subsencionis de Espação, Fisando frantesidade son de Medio Andresto en il prinei galterno de Soberido Piñesa. A su vec, es Energia bie nondiri nia Liberi, mitrel constructo requisiono y legata uc del Mondano de Componio El deputo del 1600 a principal barra (o объека в больша вега из решлись де наво адредило ция боло регению яролах из это ции за дложда на стил. Бе на errentant. Trioritatis unes al possibilità dei impognoso que confirmation popular al trio qui ne producti en triori comment, el dispigado y maginitar indirecto centrament insente que latoria in ecomposición del comocum que est tendencios si paire del la complicación de Ademiente, interprete que tente que dispirance facilità y production por la que se tendencia que se galeria encoprison de la superioria del la que se galeria ministra en Chile y des valeria appropriato al litera, la reminente de la seguina el production del production del SQEE, que o mediatrico del que en encoprison del complicación del la seguina del contratorio del production del SQEE, que o mediatrico del que en encoprison del contratorio del production del seguina del contratorio del production del seguina del contratorio del production del del contratorio del production del del della della contratorio del production del della final del calcular de establista que bera la agencia intabé para formetar la evincación y el emprendirioral. Engr açor empresarial viánti el minitroprimiro de Torapas. El presidente de Sefota, Berrupdo Lonais, indicó que Codo es mu es y consideró-que tho hay ringuira racte para persar que no vo a tener un que liberaçõe y una pran posido se Corfo E lider de les industriales agregé que Solida y Corte ven a cord deseña de la inversente an Chile no un polemente aumante mer of FES, barrie ne ejecutivo de la Collo Biduando Bitran cijo ijun pro de ton staje key mucho que hacer". Enel arriculo har escreto por los periodosas. Tiornão himparo y Matias Bertini.

En este escenario, el abogado y magíster en derecho ambiental tendrá que liderar la recomposición del concurso que se tiene que llevar a cabo a partir de la producción de Albemarle, empresa que tiene que disponer de un 25% de su mineral a un precio preferente para aquellas compañías que se quieran instalar en Chile y dar valor agregado al litio.

La intención de la agencia estatal es agilizar el proceso que se lleva a cabo actualmente con la producción de SQM, que a mediados de este mes vivirá una etapa clave cuando se reciban las ofertas. Según adelantó en entrevista con este medio la fiscal de la Corfo, la idea es que tras cerrar dicho concurso se retome el de Albemarle, lo que sucedería en marzo del próximo año. No obstante, también se suman como desafíos una serie de iniciativas que tiene la agencia estatal para fomentar la innovación y el emprendimiento. Empresarios valoran nombramiento El sector empresarial valoró el nombramiento de Terrazas

El presidente de Sofofa, Bernardo Larraín, indicó que Corfo es muy relevante y consideró que "no hay ninguna razón para pensar que no va a tener un gran liderazgo y una gran gestión en Corfo". El líder de los industriales agregó que Sofofa y Corfo van a continuar trabajando en el desafío de elevar la innovación en Chile. "El desafío de la innovación en Chile no es solamente aumentar el I+D, también es conectar esa investigación con aplicaciones industriales", sostuvo Larraín. En esta línea, el presidente de la Multigremial de Emprendedores, Juan Pablo Swett, enfatizó que el primer desafío de Terrazas será saltar del ámbito político a la arena del emprendimiento y la innovación. "Deberá subirse rápidamente a un carro que está andando hace un año y que está implicando cambios importantes y necesarios para Corfo", sostuvo el dirigente.

Por su parte, el exvicepresidente ejecutivo de la Corfo Eduardo Bitran dijo que uno de los objetivos será "la responsabilidad de promover el tema digital, la cuarta revolución industrial en sectores que son claves para nuestro país. Y ahí hay mucho que hacer". Este artículo fue escrito por los periodistas Tomás Vergara y Matías Berríos.